

## Brand auf dem Kompostiergelände



Am Donnerstagmorgen um 16.30 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Mutterstadt zu einem Brand auf dem Gelände der Recyclingfirma Zeller gerufen. Das Feuer war auf einer Kompostanlage ausgebrochen und schwelte den ganzen Tag über. Wegen der starken Rauchentwicklung wurde die Bevölkerung gebeten, die Fenster und Türen zu schließen. Laut Feuerwehr bestand aber zu keiner Zeit Gefahr für Mensch und Umwelt. Rund 25 Feuerwehrmänner waren den Tag über im Einsatz, wobei in Zusammenarbeit mit der Firma Zeller der 1600 Kubikmeter umfassende Kompostberg auseinander getragen wurde, um den Schwelbrand, den man noch bis Freitagnacht riechen konnte, einzudämmen. Selbstentzündung war vermutlich die Ursache des Brandes.

(Amtsblattbericht vom 05.08.2004)  
(Text und Bild: Deffner)